

令和2年8月30日(日)

ビーチバレーボール大会結果

8月29日(土)、30日(日)に碧南緑地ビーチコートで大会が行われました。

U19 西日本 MEMORIES CUP ビーチバレー大会 2020

愛知県予選会(3年生代替大会)



優勝 碧南工高①(中村・谷澤ペア)

9月21日(月)、22日(火)に広島県で行われる西日本大会に出場します。

上位進出を目指します!

第5回東海ビーチバレーボール選手権大会 愛知県予選会



優勝 碧南工高B(中村・村手ペア) **準優勝** 碧南工高C(岡・戸崎ペア)



残念ながら、10月に予定されていた東海大会は中止となってしまいました。



夏休み中の練習の成果が十分に発揮された大会となりました。この成果を生かして、インドアでも県大会上位を目指して頑張ります!

令和2年6月23日(火)

碧南工業高校バレーボール部に 女子部員が入部しました。

本年度の新入部員は、男子8名、女子4名です。男子の部員数は例年並みですが、女子の部員数は、例年より多い数になりました。また、女子部員はバレー経験者2名、初心者2名ですが、彼女たちは、マネージャーではなくビーチバレーの選手として入部しました。普段の練習でもできるものは男子と一緒に練習しています。今後の成長が楽しみです。



【女子部員のコメント】 『初心者でも楽しみながら練習しています。』

『先輩たちも面白くて、楽しく部活に取り組んでいます。』

『バレーボール部の初めての女子選手(?)として、国体出場目指して頑張ります!』

『マネージャー兼プレイヤーとして、部員に頼られる存在になりたいです。』

令和2年6月21日(日)本校体育館にて、西尾東高校と練習試合を行いました。

西尾東高校の3年生部員は、この練習試合を最後に引退しました。

1年次に、合同チームで1年生大会に参加したことから、最後の試合の相手に選んでもらいました。お互いに全力を尽くすことができ、白熱した試合展開となりました。

セットカウント2 - 0で本校が勝利を収めました。



私たちにとっても、
いい思い出になりました。
ありがとうございました。

碧工 バレーボール部

インドア6人制も
ビーチバレーも

実績・経験豊富な指導者が、
しっかりとした技術を教えます。

目指すは、
全国大会出場

高ががんばったこと部活!!



令和元年度（平成31年度）成績

愛知県選手権大会	西三河予選	第2位	県大会出場
全日本選手権	西三河予選	第2位	県大会出場
新人体育大会	西三河予選	第4位	県大会出場
全日本ビーチバレージュニア選手権			全国大会出場
国民体育大会ビーチバレー競技			全国大会 第4位

未経験でも大丈夫！
しっかり教えます。
君も碧工バレーボール部
の一員になろう！
バレーボール部一同

男女マネージャー募集します。

本当のマネージメントが仕事です。
バレーボールが好きな人！人が好きな人！
負けず嫌いな人！宣伝活動が好きな人！
みんなを応援してくれる人！

